



## **Sag: NEIN! Zu Rassismus**

Der dramatische Tod von George Floyd zeigte einmal mehr, dass der Rassismus in den USA noch lebt. Auch in Deutschland gibt es Rassismus.

Zeigen wir den in Düren wohnenden Rassisten, dass Rassismus in Düren keinen Platz hat.

Das Dürener Bündnis gegen Rechtsextremismus, Rassismus und Gewalt ruft für

**Freitag, 19. Juni 2020 von 18:00 bis 19:00  
auf dem Markt in Düren**

dazu auf

**Sagen wir Nein zu Rassismus**

Bitte kommt dunkel gekleidet. Wir bitten darum, dass die Abstandsregeln (1,50 m Abstand voneinander) beachtet werden. Bitte Mund- Nasen-Maske nicht vergessen